



viernes 16 de marzo de 2018

La ciudad de Antequera acogió esta semana el Campeonato de Andalucía Universitario de Fútbol Sala

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidía en el mediodía de ayer jueves la entrega de premios del Campeonato de Andalucía Universitario de Fútbol Sala, competición desarrollada esta semana en nuestra ciudad enmarcada en las actividades que durante este año, en el que Antequera es Ciudad Europea del Deporte, se llevarán a cabo.



Junto al Alcalde, asistieron a las finales y la entrega de premios el teniente de alcalde delegado de Hacienda y Juventud, Juan Rosas, y la concejal de Deportes, Eugenia Galán.

En el plano meramente deportivo, las universidades de Málaga y Granada se alzaron con la victoria en las categorías masculina y femenina respectivamente. Los chicos de "Moli" superaron a Jaén en la final por un amplio 7 a 2, terminando el campeonato con 20 goles a favor y sólo 2 en contra. Por su parte, la final femenina fue muy disputada entre Granada y el combinado de Claudio González de la UMA, que plantó cara a pesar de la derrota por 4 a 1 que, sin embargo, arroja para la Universidad de Málaga una mejora notable del equipo femenino respecto a pasadas ediciones.

